

Avez-vous besoin de paix ?



Audrey Selon



Sonder les Écritures

“

Observe l'homme intègre, et considère l'homme droit ; car il y a un avenir pour l'homme de paix.

Psaume 37-37

Ma fille de quatre ans vit dans une comédie musicale perpétuelle. À tout instant, elle invente un chant qui décrit son expérience du moment.

Une vie racontée en chansons ! Cela me fait penser aux Psaumes, notamment au plus long d'entre eux : le [119](#) ! Son thème central est la parole de Dieu, sa loi, ses ordonnances.

Alors que je traversais une zone de turbulences intenses, l'un de mes amis m'a écrit ceci : "Je déclare le Shalom (la paix) de Dieu sur ton cœur."

J'aspirais à une paix qui ne soit ni temporaire, ni superficielle, ni conditionnée par les mouvements de la Bourse. J'aspirais au Shalom de Dieu : une paix durable, certaine, profonde et divine.

Ésaïe 26.2-3 dit : "Ouvrez les portes ! Laissez entrer le peuple qui obéit à Dieu, qui lui est fidèle." Ce peuple ne se laisse troubler par rien. Il est obéissant et fidèle.

Un lien unit obéissance et paix. Bien sûr, obéir à Dieu ne me garantit pas de vivre des circonstances génératrices de paix (par exemple, Paul et Silas ont fini en prison pour avoir obéi). En revanche, obéir à Dieu me donne la possibilité d'expérimenter la paix en toute circonstance.

Je cesse de courir partout pour trouver des solutions, des astuces pour être mieux. Au contraire, je m'arrête aux pieds de Jésus pour recevoir ses instructions, et je fais taire mon agitation intérieure, parce que Dieu sait ce qui est bon pour moi.

Agir en conformité avec sa volonté permet à mon cœur de battre à l'unisson avec le sien, au rythme de sa paix.

Audrey Selon

E

Ecouter la voix de Dieu

Ressentez-vous maintenant un besoin pressant de paix ? Prenez un temps pour écouter les instructions de Dieu.

Prier, c'est parler à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Voici un exemple de prière : "Père, je veux cesser de m'agiter et m'inquiéter pour les situations compliquées. Aide-moi à te faire entièrement confiance et à tout te remettre. Je veux te suivre et t'obéir en tout afin d'être serein quoi que je vive. Amen."

L

Louer Dieu

Peut-être vous est-il arrivé de ressentir de la paix dans votre cœur alors que tout allait mal dans votre vie ? C'est la grâce de Dieu qu'il a en réserve pour ses enfants ! Louez-le pour sa fidélité et sa bonté envers vous. Rendez-lui grâce pour ses plans parfaits et son amour inconditionnel.

A

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Face aux difficultés, notre premier réflexe est souvent l'inquiétude, mais vous pouvez faire taire votre agitation en venant dans sa présence et en déposant à ses pieds tous vos soucis.

H

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci, Père, tu es la source de ma vie et la solution à tous mes problèmes. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



675 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com